



TRIPY S.A.
Faubourg de Bruxelles, 320 Gosselies 6041 Belgium
Phone: + 32 (0)71 34 74 90 Fax: + 32 (0)71 34 73 99
Contact: g.douillez@tripy.be
Web: www.tripy.eu



Convention de mise à disposition et d'engagement de restitution du matériel de contrôle et de chronométrage Tripy.

Agreement for the Provision and Return of Tripy Equipment for Control and Timekeeping Purposes.

Numéro de course / Race

Pilote / Driver (nom/name) :

Copilote / Co-Driver (nom/name) :

Dans le cas où je ne respecterais pas les consignes de restitution du matériel mis à disposition par Tripy, j'autorise la société Tripy S.A. à me facturer un montant forfaitaire de 500 € TTC, que je m'engage à régler dans un délai de dix (10) jours à compter de la réception de la facture. Les consignes de restitution du matériel Tripy sont les suivantes : le matériel doit être restitué, en bon état, au responsable Tripy ou à un membre de l'organisation, dans le parc fermé, lors de l'arrivée de la dernière étape du rallye. En cas d'impossibilité de respecter cette consigne de base, je m'engage à restituer le matériel Tripy, en bon état, dans un délai de cinq (5) jours à compter de la fin du rallye, par colis avec suivi, à l'adresse suivante : Tripy S.A. – Faubourg de Bruxelles 320 – 6041 Gosselies – Belgique.

In the event that I fail to comply with the return instructions for the equipment provided by Tripy, I authorize Tripy S.A. to invoice me a flat fee of €500 (including all taxes), which I undertake to pay within ten (10) days from the date of receipt of the invoice. The return instructions for the Tripy equipment are as follows: the equipment must be returned, in good condition, to the Tripy representative or a member of organizing team at the parc fermé upon arrival at the final stage of the rally. If it is not possible to comply with this primary instruction, I undertake to return the Tripy equipment, in good condition, within five (5) days following the end of the rally, by tracked parcel, to the following address: Tripy S.A. – Faubourg de Bruxelles 320 – 6041 Gosselies – Belgium.

Nom/Name :

Signature/date :

.....

N° Tel / Phone# :

.....